

El pueblo Islandés cambia el país

Escrito por Mrc - 16/03/2011 11:04

A través de facebook he ido a parar a un resumen de lo ocurrido en Islandia en el ámbito financiero y político. Desconozco el autor Pedro Pozas, os linkeo un blog donde lo han copiado porque no sé si todos podréis ver el escrito en facebook.

<http://besodefosfoyeso.blogspot.com/2011/03/los-ciudadanos-de-islandia-dan-una.html>

Creo que del mismo modo que estos días vemos cómo se comportan los japoneses frente a la catástrofe y sabemos que en nuestro caso no sería así, creo que tampoco sabríamos ponernos de acuerdo para provocar tales cambios en nuestra política.

=====

Re: El pueblo Islandés cambia el país

Escrito por juanmanuc - 16/03/2011 12:36

Conociendo el caracter Japonés, y a pesar del grandisimo desaste, estoy convencido que serán capaces de dar un gran ejemplo a todo el mundo. Ya lo han demostrado antes.

A pesar de la inmensa tragedia, y del problema nuclear que nos tiene a todos sobrecogidos, creo y espero que resurgirán con gran fuerza, ójala seamos testigos de ello.

Salu2.

=====

Re: El pueblo Islandés cambia el país

Escrito por Psicodromo - 16/03/2011 12:41

Tendriamos que aprender de los japos

=====

Re: El pueblo Islandés cambia el país

Escrito por andreseljedi - 17/03/2011 00:17

Creo que los españoles nos hemos hecho muy cómodos, o que despues de 40 años de dictadura, ya nos damos por contentos.

=====

Re: El pueblo Islandés cambia el país

Escrito por juanmanuc - 17/03/2011 12:20

No lo sé, pero si nos encontrásemos ante una situación como la de Japón, creo que se reaccionaría parecido.

Desde luego, es evidente que nadie quiere un revulsivo como ese para España, pero no cabe duda que sería una terapia de shock ante el apoltronamiento de muchos.

Salu2.

=====

Re: El pueblo Islandés cambia el país

Escrito por andreseljedi - 17/03/2011 18:10

juanmanuc escribió:

No lo sé, pero si nos encontrásemos ante una situación como la de Japón, creo que se reaccionaría parecido.

Salu2.

No lo creo, Juanmanuc, ultimamente estamos en contra. ;)

Creo que los Japoneses están dando una lección de control ante el pánico. Creo que aquí en España o en los países cercanos, hubiéramos sido mucho más descontrolados.

No en Centro-Europa, pero sí en los países mediterráneos o incluso en los EEUU.

Si a la mínima, hay descontrolados que rompen todo, y aprovechan para saquear.

Y no digamos a los HEROES que se han quedado en la central de Japón para morir intentando controlar las explosiones.

=====

Re: El pueblo Islandés cambia el país

Escrito por juanmanuc - 17/03/2011 19:21

Quizás tengas razón, pero no quiero tener que comprobar eso nunca.

Así que mejor quedarnos con la duda.

Salu2.

=====

Re: El pueblo Islandés cambia el país

Escrito por Rama - 17/03/2011 19:28

Quiero creer que en España todavía no somos tan asnos como los americanos y no saldriamos a saquear. Pero todo se andará.

En cualquier caso mi enhorabuena a los japoneses, están dando una lección al mundo entero. Espero que el último capítulo de la "puta" central nuclear termine de la mejor forma posible.

=====

Re: El pueblo Islandés cambia el país

Escrito por juanmanuc - 17/03/2011 20:05

No parece que esto tenga solución, dicen los expertos que los intentos de refrigerar ya son inútiles a estas alturas y que la cosa va a terminar mal.

A pesar de mi gran fé en los científicos, como soy creyente, rezo porque no sea así y que los científicos que mas conocen del tema se equivoquen.

Salu2.

=====

Re: El pueblo Islandés cambia el país

Escrito por andreseljedi - 18/03/2011 00:13

En la región de Chernobil ha quedado inhabitada durante los próximos 24.000 años.

Como pase lo mismo en Japón, va a ser un golpe muy duro para ellos.

=====

Re: El pueblo Islandés cambia el país

Escrito por sdrie69 - 18/03/2011 18:22

lo de la sociedad de Japón es de 10, y nos estan dando una lección a todos!

=====

Re: El pueblo Islandés cambia el país

Escrito por ismaac - 18/03/2011 23:59

Pues si nos están dando una buena lección.

Espero que consigan parar la catástrofe.

=====

Re: El pueblo Islandés cambia el país

Escrito por Rayh - 21/03/2011 03:11

En Chernobyl hubo fusion de nucleo completa con estallido de la bobeda superior y exposicion del mismo al exterior durante varios dias, los niveles de radio actividad fueron los mayores medidos jamas (hasta 30000 roentgens hora) hoy dia, mas de 20 años despues, el peligrosisimo y brutal escape de particulas radiactivas hace que hasta levantar polvo en los caminos de la ciudad de Pripyat (la ciudad abandonada) sea un grave riesgo para la salud por la alta acumulacion de cesio.

Creo que Japon aun esta lejos de tal magnitud de desastre.

http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/pripyat_today1.jpg

=====